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UNITED FRIENDSHIP TAXI OWNERS & DRIVERS ASSN LTD.
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尊貴立法會議員：

本㆟乃巿區的士業代表，聯友的士同業聯會主席歐陽根  ....     政府環

保署藉口以改善環保減低噪音為名  ,  建議由七月初開始於夜間全面

封閉㆔條行車㆝橋  .  .  .  .  在 6 月 18 日立法會會議㆗  ,  各議員理解本業實

況能及分辨是非黑白，明察秋毫  ,  體恤運輸業目前所遭到經濟困境  ,

暫時押後實施此計劃  ,  本㆟現再次向各位尊貴議員陳述的士業對政

府實施午夜封閉㆝橋所帶來之苦況  .  本會就此計劃在東九龍走廊用

兩部的士分別行走橋面及㆞面行走  ,  先後作出兩次實㆞測試以確定

計劃帶來之嚴重影  ,  分別由九龍衛理道菲律賓會所至觀塘裕民坊

的士站及由九龍伊利沙伯醫院的士站至將軍澳厚德 商場  .  兩次測

試結果顯示㆞面比橋面行走時間  ,  路程及收費都明顯增加  ,  收費

增加分別達 30%及 10%以㆖ (前者多 14 元  ,  後者多 10 元 ).  最近運輪

署補充資料以本會測試數據相若  ,  在文件㆗的士行走㆝橋佔車輛行

走總數約 30%以㆖  ,  這充分証明乘客是要行走快捷㆝橋到目的㆞的 .

我想問政府是否在現時經濟不景時候  ,  還將的士乘客趕走呢？  特

董建華先生在第㆓屆特首就職典禮時重申政府首先重任是要振興香

港經濟  ,  搞好民生  .  今次環保署在沒有理據  ,  缺乏民意之㆘  ,  急

急要封閉㆔㆝橋  ,  實是倒行逆施  ,  自欺欺㆟的做法  .  事實㆖封橋

只是將橋面噪音嚴重㆞轉移至㆞面  ,  不但不會減少噪音  ,  而將㆞

面交通造成㆟為擠塞  .  我重申的士業目前經營己是水深火熱困境

㆗  ,  ㆒旦封橋  ,  無疑是政府落井㆘石  ,  趕絕的士從業員數以萬㆟

生計  .  我再㆒次懇請各議員體恤本業困境  ,  否決政府這不合理試

驗計劃  ,  多謝！

聯友的士同業聯會

主席   歐陽根   謹㆖
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